

## SOPA DE COMPLEMENTOS

A mí me gusta mucho viajar y lo hago de formas muy diferentes. A veces viajo solo y otras muchas viajo en compañía, con mis amigos y amigas.

Cuando viajo solo es mucho más sencillo, pero cuando viajo en compañía resulta más complicado pues hay que organizar todo lo necesario para realizar el viaje.

Cuando viajamos en grupo, nuestros viajes están muy bien planificados. Para prepararlos, mis amigos, amigas y yo nos organizamos de la siguiente manera:

Luisa programa los itinerarios y reserva los billetes para el grupo. Armando recoge el dinero para realizar los pagos a la agencia. Camila le organiza el equipaje a Esteban pues es un poco desastre. Esteban nos hace los bocadillos a todos. Angélica reserva los hoteles para todos. Miguel programa las visitas turísticas. En mi caso, preparo el presupuesto total del viaje.

Somos un grupo muy bien organizado en el que repartimos las tareas y las cumplimos pues sabemos que todas ellas son importantes para el objetivo final, disfrutar de nuestra aventura.

Por supuesto, somos un grupo muy responsable y sabemos que no debemos viajar sin avisar a nuestros padres para lo que siempre preparamos un informe con todo el programa, de lo que se encarga Martín, donde les proporcionamos todo lo necesario para localizarnos y contactar en cualquier momento. Para nosotros es muy importante proporcionar tranquilidad a las familias.

Gracias a esta organización siempre hemos tenido una gran experiencia en nuestros viajes y hemos regresado a casa con una gran sonrisa y bonitos recuerdos que compartir y recordar cuando nos reunimos.

Francisco M. Domínguez Relaño. *Viaje en grupo.* ([CC BY-SA](#))

